



Les photos de la première dame Chantal Biya, célébrant son 52e anniversaire aux côtés de son époux font le buzz sur la toile.

Les Photos de Paul et Chantal Biya, en pleine célébration de l'anniversaire ne sont pas passées inaperçues sur les réseaux sociaux. Pour ses 52 ans, la première dame du Cameroun n'a pas fait les choses à moitié.

Elle s'est fait assister par son époux, et de ses nombreux amis qu'elle a conviés à venir fêter avec elle son anniversaire. D'après les photos, la soirée a été digne de l'ambiance des mille et une nuits. De nombreux internautes n'ont pas manqué de parler d'un anniversaire féerique.



Rappel, Chantal Biya, est née le 4 décembre 1970. Elle est la seconde épouse du second président de la République du Cameroun, Paul Biya. Elle est la troisième Première dame du Cameroun depuis son mariage, le 23 avril 1994.